

Eidesstattliche Erklärung

Die Masterarbeit hat eine eidesstattliche Erklärung wie folgt zu enthalten:

Ich erkläre an Eides statt, dass ich die vorliegende Masterarbeit mit dem Titel:

.....
.....

selbstständig und ohne fremde Hilfe verfasst, andere als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel nicht benutzt bzw. die wörtlich oder sinngemäß entnommenen Stellen als solche kenntlich gemacht habe.

Die vorliegende Masterarbeit ist mit dem elektronisch übermittelten Textdokument identisch.

Linz, am

Unterschrift